

“Partidero”

Los artistas integrantes de Cabeza de Artista (Patxi Aldunate y Alfredo Murillo) han trabajado su propuesta en las localidades de Tulebras y Barillas. Para ello han realizado una serie de acciones con el objetivo de estrechar los lazos entre los vecinos de ambos municipios, tanto de una manera simbólica como física.

Concluyó el 14 de noviembre con un evento acotado a los dos artistas y a los alcaldes de los dos municipios en un espacio conocido como “partidero”, junto al río Queiles. Tras realizar el balance de su propuesta, los cuatro vertieron en el río Queiles botes de color de pigmento ecológico, tintando el agua para sellar así el valor de “partidero” como punto de encuentro de las dos poblaciones.

A continuación, los artistas entregaron a los alcaldes numerosos botes de pigmentos para que, más adelante, cuando las condiciones de la pandemia lo permitan, los repartan entre los vecinos y participen juntos en un nuevo encuentro que esperan poder realizar el año 2021.